

Artikel vom 11.10.2022

langjährige Mitglieder wurden geehrt

Mitgliederabend



Am 11. Oktober fand im Gasthaus „Olympia“ ein gemütliches Beisammensein des CSU-Ortsverbandes Bergen statt. Bei der gut besuchten Veranstaltung wurden darüber hinaus verdiente Mitglieder des Ortsverbandes für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt.

„Gerade in diesen Zeiten, die wir erleben, ist es nicht selbstverständlich, dass sich Menschen über Jahrzehnte hinweg in einer Partei engagieren“, betonte Ortsvorsitzende Annemarie Funke. „Auch, wenn auch wir nicht mit allem zufrieden sind, auch in unserer CSU, stehen Sie doch zu ihr und suchen, die richtigen Impulse zu geben. Sie sind das Rückgrat unserer Partei!“

Geehrt wurden Mitglieder, die in den Corona-Jahren 2020, 2021 und nun 2022 ein rundes oder halbrundes Jubiläum als CSU-Mitglieder feiern durften. Die Ehrungen reichten von einer 10-jährigen bis zu einer 55-jährigen Mitgliedschaft.

(Seppi Mörtl)